Call for Session Suggestions:
8th African Population Conference 2019 
Conference Theme: “Harnessing Africa's Population Dynamics for Sustainable Development - 25 Years after Cairo and Beyond”
The UAPS Council is seeking suggestions from UAPS members for sessions to appear in the Call for Papers for the 8th African Population Conference (APC), which will take place in Kampala, Uganda on 18-22 November 2019. To contribute to the scientific programme of the 8th APC, please submit your suggestions online by completing this form.

Deadline for submission: 31 March 2019
Your suggestion should include:

· a short but self-explanatory title for the session; 

· a brief paragraph explaining the importance and rationale of the session given the theme of the conference (maximum 300 words); 

· the names and email addresses of two potential organizers (including yourself if you wish to be the session organizer); 

· Two sub-themes in which your suggested session belongs : one primary sub-theme and a secondary sub-theme if the session addresses more than one sub-theme (using the list of sub-themes provided here). 

Although it is not expected that suggested sessions will not fit in the list of suggested sub-themes, please select “Other” if you consider that none of the sub-themes can accommodate your session and write in the appropriate primary sub-theme for your suggestion.
The International Organizing Committee will make final decisions on all sessions, organizers and sub-themes, including modifying or merging your suggested session with those of other members. Members are encouraged to propose broad topics as they may attract a large number of papers. Sessions that address new research and innovative methodologies or contribute to theory and policy are strongly encouraged.

Please also note that organizing a session does not entitle the organizer/chair for funding from UAPS to attend the Conference.



Appel à propositions de sessions :
8ème Conférence sur la Population Africaine
Thème: S’appuyer sur le potentiel de la population pour accélérer le développement durable de l'Afrique : 25 Ans après le Caire et au-delà
Le Conseil de l’UEPA sollicite les membres de l’UEPA pour suggérer des sessions qui seront incluses dans l’appel à propositions de communications pour la 8ème Conférence sur la Population Africaine (CPA), qui se tiendra à Kampala (Ouganda) du 18 au 22 novembre 2019. Pour contribuer au programme scientifique de la 8ème CPA, veuillez soumettre vos suggestions en ligne en remplissant ce formulaire.

https://iussp.org/sites/all/modules/contrib/civicrm/extern/url.php?u=5481&qid=1997707

Date limite de soumission: 31 mars 2019
Votre suggestion devrait inclure:

· un titre court mais explicite pour la session; 

· un court paragraphe expliquant l’importance et la justification de la session compte tenu du thème de la conférence (300 mots maximum); 

· les noms et adresses électroniques de deux organisateurs potentiels (y compris vous-même si vous souhaitez être l’organisateur de la session); 

· Deux sous-thèmes auxquels votre session suggérée appartient: un sous-thème principal et un sous-thème secondaire si la session aborde plus d’un sous-thème (en utilisant la liste des sous-thèmes fournie ici). 

Bien qu’il ne soit pas prévu que les sessions suggérées ne rentrent pas dans la liste des sous-thèmes suggérés, veuillez sélectionner «Autre» si vous estimez qu’aucun des sous-thèmes ne peut accueillir votre session et écrire dans le sous-thème principal approprié pour votre session.
Le comité international d’organisation prendra les décisions finales pour toutes les sessions, les organisateurs et les sous-thèmes, y compris la modification ou la fusion de votre session suggérée avec celles des autres membres. Les membres sont encouragés à proposer des sujets généraux car ils pourraient attirer un grand nombre de suggestions de papiers. Les sessions qui traitent de nouvelles recherches et méthodologies innovantes ou qui contribuent à la théorie et aux politiques sont vivement encouragées.

Veuillez également noter que l’organisation d’une session n’autorise pas l’organisateur / ou le président de séance à recevoir un financement de l’UAPS pour assister à la conférence.
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